

FUNDACIÓN MARCELINO BOTÍN

Ciclo de conferencias sobre la llegada del ferrocarril

ALERTA / SANTANDER

La Fundación Marcelino Botín abordará el próximo martes, 14 de octubre, un ciclo de conferencias dedicado a los 150 años de la llegada del ferrocarril a Santander. Con este ciclo, organizado en colaboración con la Asociación Cántabra de Amigos del Ferrocarril (ACAF), la Fundación se suma a los actos conmemorativos del 150 aniversario de la llegada del ferrocarril a Santander, en su momento un gran acontecimiento para la ciudad y hoy una

ocasión para acercarse a su historia y a veces, incluso, a su leyenda. En España, la construcción del primer ferrocarril se inició con cierto retraso y no fue hasta 1848 cuando se inauguró el primer trazado, que unía Barcelona con Mataró, invirtiendo una hora escasa en recorrer los 28 km. de distancia que separan ambas ciudades.

En 1857, los *'camino de hierro'* llegaban a Cantabria con la construcción del tramo Alar del Rey-Reinosa y un año más tarde, hace ya 150, se inauguraba el tramo entre

Santander y los Corrales, efeméride que conmemoramos precisamente este mes de octubre. Las dificultades existentes para salvar las Hoces de Bárcena, sin embargo, retrasaron catorce años la conclusión del proyecto. El ciclo será abierto el martes, 14 de octubre, por el director del Museo del Ferrocarril de Asturias, Javier Fernández López.

OCHO DE LA TARDE. Su conferencia lleva por título *'El ferrocarril de Santander a Oviedo'*. Todas las conferencias comenzarán a las ocho de la tarde en el salón de actos de la Fundación, en Pedrueca 1 de Santander.

La entrada es libre. En resumen, un interesante ciclo de conferencias sobre la llegada del ferrocarril a la capital cántabra.